



# 山口小だより 3月号

## 有終の美をかざろう

朝の空気にもやわらかさを感じるようになりました。桜の木の芽も少しずつ膨らみ始め、開花の時期を待っています。暖かい春はすぐそこまで来ています。

3月にはいり、卒業式の練習が始まったり、6年生を送る会を行ったりと1年の締めくくりの時期をおかえています。また、委員会活動では、卒業を控えた6年生からバトンを引き継ぎ3年生から5年生の新たな組織で活動を始めています。その中で、委員会の仕事の内容や仕方を下級生にやさしく教える6年生の姿を見ると、最後まで学校のリーダーとして働いてくれていて、すばらしいと感じます。1年生から5年生のみなさんも学年のまとめをしっかり行い、やり残したことがないようにして次の学年にステップアップしてほしいと思います。

保護者の皆様、この1年間本校の教育活動にご支援・ご協力をいただきありがとうございました。これからも、職員一同力を合わせがんばってまいりますので、今後にご支援・ご協力よろしくお願いたします。



【3年生に委員会の仕事を  
説明する6年生】

## 避難訓練・まなぼうさい教室

2月8日（木）に今年度2回目の地震による避難訓練とまなぼうさい教室を行いました。今回は、地震で放送設備が使えない設定で行いました。担任の先生の指示で危険回避行動をとり、その後運動場に避難しました。地震は、いつ・どこで・どのように（規模や揺れ方）起こるか分かりません。その時にどう行動するか考えておく必要があります。一人の時は自分で命を守らねばなりません。地震は起こるものと考え、起こった時どんなことをするべきなのか、ご家庭でも話し合ってみてください。避難訓練の後、南部総合県民局地域創生防災部と県立南部防災館の方に来ていただき、起震車体験やダンボールベット・簡易トイレの組み立てを行い、子どもたちは体験を通して、地震に備えることの大切さを学ぶことができたようです。今一度地震に対する備えを考えてみてください。



## 授業参観日・資源回収

2月7日（水）に今年度最後の授業参観がありました。各学年、今年の学習のまとめや頑張ったことを発表していました。その後行われた学年部会では、来年度の役員を選出していただきました。お世話になりました。

2月18日（日）には、2回目の資源回収を行いました。早朝より総務部のみなさん地域役員のみなさま方にはたいへんお世話になりました。



## 6年生を送る会

3月4日（月）に6年生を送る会がありました。最初は、なかよし班で6年生と一緒に、校内オリエンテーリングで、5年生が考えたクイズやゲームをしました。6年生がリーダーシップを発揮し、班のみんなで協力し楽しく行うことができていました。次に、1年生から5年生が作ったプレゼントを6年生に渡しました。すごく喜んでくれていました。その後、6年生一人一人からみんなにお礼のメッセージがありました。6年生のみなさん、今まで山口小学校のみんなのためにありがとう。中学校での活躍を祈っています。そして、6年生を送る会を計画・進行してくれた5年生ありがとう。思い出に残る送る会になりました。

